

Ministros de Cuba y Kenya dialogan sobre médicos cubanos secuestrados



La Habana, 23 may (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba José Ángel Portal, dialogó este jueves en Ginebra con su homóloga de Kenya, Sicily Kariuki, sobre los esfuerzos conjuntos para el regreso a nuestro país de los dos profesionales sanitarios secuestrados el pasado 12 de abril en el país africano.

El encuentro se produjo en el ámbito de los intercambios que realiza el titular cubano con sus homólogos, paralelos a la Asamblea Mundial número 72 de Salud, que sesiona en Ginebra, Suiza, hasta el día 31 de este mes.

Cuba y la nación africana han mantenido un diálogo permanente para coordinar acciones en aras de encontrar una solución a esta situación. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191573-ministros-de-cuba-y-kenya-dialogan-sobre-medicos-cubanos-secuestrados>



Radio Habana Cuba